

Schule mit Herz

Neuhaus am Inn. Bereits zum zweiten Mal wurde die Spendenkasse der Hundeschule ausgeschüttet. Flutopfer aus Passau, Neuhaus am Inn, Erlau und Mittich wurden wieder großzügig berücksichtigt. Egal ob Privatleute oder Geschäftsinhaber, die finanzielle Unterstützung wird noch überall benötigt. Das Geld kam durch die Mithilfe der Kunden sowie befreundeter Hundeschulen in ganz Deutschland zusammen, mit denen Daniela Endres eng in Kontakt steht. „Wir können nicht tatenlos zusehen – keiner kann etwas für diese Katastrophe“, so die Inhaberin.

Um einen zusätzlichen Anreiz zu bekommen, wurde auch gespendetes Hundezubehör an Meistbietende versteigert, so kamen noch einmal ein paar hundert Euro zusammen. „Das Geld wird



Schule mit Herz: Die „Doggyschool“ spendete 7500 Euro. – Foto: PNP

ganz unbürokratisch übergeben, jeder soll es dort einsetzen, wo er es jetzt am meisten benötigt“, sagt Enders. Da sich eine gerade Summe leichter verteilen lässt, hat Doggyschool aufgerundet.

Feuerwehr lobt Helfer

Neuhaus am Inn. Das Hochwasser im Juni stellte die Freiwillige Feuerwehr Neuhaus/Inn vor eine große Herausforderung. Mit der